



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique à l'égard des retraités

Question écrite n° 84356

Texte de la question

M. Étienne Mourrut souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes âgées, aux personnes handicapées et à la famille sur la situation de nos retraités en France. En effet, le PLFSS 2006, lors de sa préparation, n'a fait l'objet d'aucune communication aux associations représentant la société civile, notamment les associations de retraités. Celles-ci n'en ont eu connaissance, avant présentation officielle le 12 octobre 2005, qu'au travers des informations partielles diffusées par les médias, semble-t-il. Aussi, il lui demande s'il ne serait pas envisageable, pour l'avenir, de procéder à une reconnaissance officielle des associations de retraités, ce qui entraînerait leur consultation systématique pour les dossiers les concernant.

Données clés

Auteur : [M. Étienne Mourrut](#)

Circonscription : Gard (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 84356

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : sécurité sociale, personnes âgées, personnes handicapées et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 31 janvier 2006, page 893